
REQUERIMENTO Nº 237/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos acerca do quantitativo de alunos matriculados nas creches e
berçários no Município de Santa Isabel, bem como o número de crianças que se encontram
na fila de espera por vagas nessas instituições

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa os
esclarecimentos acerca do quantitativo de alunos matriculados nas creches e berçários no
Município de Santa Isabel, bem como o número de crianças que se encontram na fila de
espera por vagas nessas instituições.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se faz necessário, tendo em vista que no mês de junho do ano de
2022, esta Vereadora apresentou o Requerimento nº 136/2022, requerendo ao Sr. Prefeito
Municipal prestar-nos informações acerca do período de espera para que as crianças, que
estão inscritas nas listas de vagas das Creches do Município, pudessem ser matriculadas.

De se mencionar que se tem apresentado diversas demandas da população local, sendo
necessária a atualização das informações, bem como o acompanhamento da atuação do
Poder Executivo nesta área.

Acrescenta-se ainda a Emenda Impositiva apresentada por esta subscritora para construção
da creche no centro da cidade. Solicito, portanto, as informações acima a fim de tomar
conhecimento se o mencionado equipamento público comportará a demanda de alunos que
estão na fila de espera.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
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conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 1o de novembro de 2023.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


